
El equipo de Club 
Sarmiento 
Daniela Pomiés señaló 'en el fútbol 
femenino tenemos un complemen
to entre la experiencia y el estado 
físico que tienen las volantes y las 
carri leras. La delantera del plantel 
de Primera División del Club Sar
miento de Pigüé afirmó 'ellas son 
chicas más jóvenes, que tienen un 
buen estado físico, eso es lo que 
ayuda, y sumado a la experiencia 
de las más grandes es un lindo 
complemento'. 

Sesión en Goyena 
Mariano Mansi lla destacó 'nos esta
mos preparando para viajar hacia 
Goyena. La idea es acercarse a los 
vecinos de las localidades para que 
puedan utilizar la Banca de la Ciuda
danía o acercar algún proyecto'. 
El Presidente del Honorable Concejo 
Deliberante explicó 'ahora tenemos 
la próxima sesión, el miércoles que 
viene, que toca en la localidad de 
Goyena·. 
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LUNES 15 de ABRIL: FENOGLIO 

MARTES 16 de ABRIL: FRANCESA 

MIÉRCOLES 17 de ABRIL: FIDALGO 

JUEVES 18 de ABRIL: DEL PUEBLO 

Juan Pablo Carrique aseveró 'arranca 
otra etapa del MIO hoy discutiendo la 
Ley de Bases. No hacemos política 
para llegar a los cargos, llegamos a los 
cargos para hacer el desarrollo'. El 
Presidente del Comité Nacional del 
Movimiento de Integración y Desarro
llo manifestó 'la tarea de acá para 
adelante es crecer porque nosotros 
seguimos creyendo que hace falta 
una discusión en serio'. 

VIERNES 19 de ABRIL: SITZ 

SÁBADO 20 de ABRIL: PIGÜÉ 

DOMINGO 21 de ABRIL: AOSTRI 
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Seguir sumando 
Thomas Monterubianessi dijo 'hay 
que seguir sumando porque las 
zonas son todas complicadas y no te 
podés relajar' . El futbolista del plantel 
de Primera División del Club Atlético 
Peñarol aseveró 'son tres los que cla
sifican y un mejor cuarto de los tres 
grupos'. 
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